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Regularien und Verfahrensweise

Die Einberufung der Mitgliederversammlung ist gemäß § 19 Absatz 1 unserer
Satzung fristgerecht über unsere Webseite erfolgt. Dabei wurden die
Tagesordnung, die Wahlvorschläge des Vorstands und weitere Dokumente
veröffentlicht.

Über die Einberufung wurde ebenso in unseren Sektionsmedien gletscherspalten
und ALPINEWS informiert.

Demzufolge stelle ich für das Protokoll fest, dass die Mitgliederversammlung
gemäß § 19 Absatz 1 der Satzung beschlussfähig ist.
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Regularien und Verfahrensweise

• Zum TOP 10, Verschiedenes, gibt es einen Antrag von unserer Jugend zur
Genehmigung der geänderten Sektionsjugendordnung.

• Ebenso liegt dem Vorstand ein Antrag zu TOP 10 von Joachim Safarik vor.

• Beim TOP 10 wird wie immer die Verabschiedung der ausscheidenden
Gremienmitglieder vorgenommen und weitere Anträge des Vorstands
behandelt.

• Unser Schatzmeister Bernd Koch ist noch dienstlich unterwegs. Je nachdem
wann er eintrifft, werden wir nach TOP 4 den TOP 9 „Wahlen“ und den TOP 10
„Verschiedenes“ vorziehen. Wir möchten damit unserem Schatzmeister die
Möglichkeit geben, die TOP 5 bis 8 selbst vorzustellen.
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Gibt es Anträge an die Tagesordnung ?
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Wir gedenken unserer verstorbenen Mitglieder

Udo Balzer
Gerd Buder
Dr. med. Albert Dahm
Robert Greß
Dr. Wilhelm Hartmann
Klaus Hegeler
Ilonka Heimann
Stefan Heinzler
Christian Jantz
Heinz Kleefuß
Anton Klenke
Sibylle Klings
Klaus Kugler

Barbara Mattern
Tessa Mertens
Daniel Saß
Walter Schmidt
Jürgen Schmitz-Roeckerath
Karl-Ludwig Schnare
Robert Strauch
Hermann-Josef Wachten
Käthe Wils



1. Begrüßung
2. Totengedenken
3. Ehrung der Wettkämpfenden
4. Geschäftsbericht des Vorstands
5. Jahresrechnung 2021 und Ergebnisverwendung
6. Bericht der Rechnungsprüfenden
7. Entlastung des Vorstands
8. Wirtschaftsplan 2022
9. Wahlen zu den Gremien

10. Verschiedenes



1. Begrüßung
2. Totengedenken
3. Ehrung der Wettkämpfenden
4. Geschäftsbericht des Vorstands
5. Jahresrechnung 2021 und Ergebnisverwendung
6. Bericht der Rechnungsprüfenden
7. Entlastung des Vorstands
8. Wirtschaftsplan 2022
9. Wahlen zu den Gremien

10. Verschiedenes



Geschäftsbericht des Vorstands

Die Jahresberichte der Referate und Gruppen konnten Sie den gletscherspalten,
Ausgabe 1/2022, entnehmen.

Ich berichte Ihnen nun über die wichtigsten Themen der Vorstandsarbeit.



Geschäftsbericht des Vorstands

• 11 Vorstandssitzungen (als Videokonferenzen oder hybrid)

• 2 Gesamtvorstandssitzungen (1x Videokonferenz, 1x Präsenzveranstaltung)

• 2 Landesverbandstagung

• 1 Hauptversammlung des DAV

• Sitzungen der Landschaftsbeiräte, in den Kreisen, in denen wir vertreten sind



Geschäftsbericht des Vorstands

• In 2021 mussten viele Veranstaltungen der Gruppen ausfallen oder konnten
nur mit geringeren Teilnehmendenzahlen unter Corona-Auflagen durchgeführt
werden.

• Bei den Kurse des Ausbildungsreferat sah es ähnlich aus. Viel zusätzlicher
Aufwand entstand durch die immer wieder notwendigen Umbuchungen und
Verschiebungen der Kurse und Touren.

• In 2022 konnten die meisten Angebote bisher durchgeführt werden, wenn
auch anfangs noch nicht mit den gewohnten Teilnehmendenzahlen.

• Unsere Vorträge der AlpinVisionen konnten mit Corona-Auflagen mit
vergleichsweise geringen Teilnehmendenzahlen stattfinden.



Geschäftsbericht des Vorstands

• AG Sektionszentrum: Frank Berthold hat Ende Mai 2021 die Leitung der AG
abgegeben. Der Vorstand dankt ihm für seinen engagierten Einsatz in der AG.
Seither gibt es keine Leitung der AG, dementsprechend wurde die Arbeit auch
nur verhalten weitergeführt. Es wurden einige Objekte in Betracht gezogen
(z.B. das Fort X), aber bisher keines detaillierter weiter verfolgt.

Durch die Veränderungen im Nutzungsverhalten – vor allem wegen Corona –
und der damit verbundenen vermehrten digitalen Gremien- und Gruppen-
sitzungen muss der zukünftige Bedarf an Besprechungsräumen etc. neu
ermittelt werden.

Ebenso müssen für ein neues Sektionszentrum die Aspekte Nachhaltigkeit
und Klimaschutz bei einem Neu- oder Umbau miteinbezogen werden.



Geschäftsbericht des Vorstands

• Flutkatastrophe an Erft, Wupper und Ahr: Mitte Juli wurde durch das
Starkregenereignis in unseren Wandergebieten starke Schäden angerichtet.
Innerhalb weniger Tage wurde eine AG Fluthilfe aufgebaut, die vor Ort
angepackt und unzählige Hilfseinsätze durchgeführt hat. Mit den
Sektionsbussen wurden die Helfenden in die Flutgebiete gebracht. Ebenso
wurde Wohn- und Lagerraum sowie dringend benötigte Ausrüstung vermittelt.

• Spendenaktion: Am 24. Juli rief die Sektion alle Mitglieder und Freunde dazu
auf, für die Flutopfer zu spenden. Insgesamt wurden darüber 125.000 Euro
gesammelt – die Sektion hat sich mit 1 Euro je Mitglied (= 20.000 Euro) an der
Spendensumme beteiligt. Die Spenden wurden auf die Hilfsprojekte der
betroffenen (Verbands-)Gemeinden an Wupper, Erft und Ahr sowie deren
Zuflüsse verteilt.



Geschäftsbericht des Vorstands

• Im Herbst und Frühjahr wurden Winzer an der Ahr durch Hilfsaktionen in den
Weingärten unterstützt (Weinlese und Rebschnitt).

• Im November 2021 fand ein Ahr Clean Up mit 150 Helfenden aus den
Sektionen Koblenz, Köln und Siegburg statt. Dabei wurde an einigen Stellen
im Ahrtal der durch die Flut angesammelte Müll aus Weingärten und Steillagen
entfernt.

• Das Rurtal bei Blens und damit unsere Kölner Eifelhütte wurde zum Glück
nicht von der Flut betroffen.



Geschäftsbericht des Vorstands

• Mit Unterstützung der AG Digital und unserer Systemadministratorin konnte
die Digitalisierung weiter vorangebracht werden.

• In DAV360, dem Verwaltungsportal des DAV, konnten neue Produkte
eingeführt und von uns genutzt werden. Unsere Sektion ist weiterhin als
Pilotsektion vorne mit dabei.

• Viele Gremiensitzungen konnten als Videokonferenzen über MS Teams
durchgeführt werden. MS Teams wird auch zum Austausch innerhalb der
Referate, Redaktionen und (Arbeits-)gruppen genutzt.

• Zuletzt wurde Ende April die Domain dav-koeln.de für alle Nutzenden in
DAV360 überführt. Damit können sich nun alle Ehrenamtlichen mit der
gewohnten Sektionsdomain bei DAV360/Teams anmelden und die zugehörige
@dav-koeln.de-E-Mail nutzen.



Geschäftsbericht des Vorstands

• Die Treibhausgasemissionen aller Aktivitäten der Sektion werden in 2022
erstmals erfasst. Anfang 2023 werden dann die Ergebnisse der ersten CO2-
Bilanzierung der Sektion vorliegen.

• Die AG Klimaschutz hat ihre Arbeit fortgesetzt (weitere 5 Sitzungen). Es
wurden Workshops für die Referate Gruppen und Ausbildung für die Einführung
der Datenerhebung der Touren und Kurse durchgeführt.

• Die Kommunikation zum Klimaschutz wurde in allen Sektionsmedien fortgesetzt.

• Alle Aktivitäten zum Klimaschutz sind auf unserer Webseite dokumentiert:
http://klimaschutz.dav-koeln.de

• Im Klimaschutzmanagement wurden zwei Teilzeitkräfte zur Unterstützung der
Datenerhebungen und Emissionsbilanzierung eingestellt.



Geschäftsbericht des Vorstands

Mitarbeitende des Klimaschutzmanagements:

Luise Rommerskirchen                  Martin Backes



Geschäftsbericht des Vorstands

• Der Kölner Hütte im Rosengarten droht der Abriss. Wir haben darüber als
erste in den ALPINEWS berichtet und damit zusammen mit dem AVS eine
frühzeitige Diskussion in der Südtiroler Öffentlichkeit erreicht. Der Ausgang
dieses unsäglichen Projekts ist aber weiterhin offen.

• Freie Nacht fürs Klima: Bei Anfahrt mit öffentlichen Verkehrsmitteln bezahlt der
Bundesverband eine freie Nächtigung am Kölner Haus ab Sommer 2021. Der
Kölner Alpenverein nimmt zusammen mit dem Hannoverhaus an diesem
Pilotprojekt teil.

• Am 1. August fand die Eröffnung des Alpengartens am Kölner Haus mit vielen
Gästen statt. Für den Alpengarten soll über einen Nutzungsvertrag für das
Gelände des Alpengartens mit der Gemeinde die nötige Sicherheit für unser
Engagement erreicht werden.



Geschäftsbericht des Vorstands

• Die Sektionsbusse wurden zu neuen Standorten im Osten und Westen von
Köln umgezogen und werden nun von neuen Ehrenamtlichen betreut. Vielen
Dank an Burkhard Frielingsdorf für die langjährige, gute Betreuung!

• Neubaugebiet in Blens: Ein holländische Investor hat den Grund südlich des
Ortsrandes erworben und will anstelle der bereits genehmigten Ferienhaus-
siedlung dort Wohnbebauung errichten. Die vorgelegten Pläne sehen 73 Ein-
und Zweifamilienhäuser vor. Das Echo bei den Einwohnern von Blens ist
geteilt. Für die geplante Bebauung müsste der Bebauungsplan geändert
werden. Der Stadtrat muss die Pläne noch genehmigen. Sollte die Bebauung
erfolgen, würde dies auch mehrere Jahre Baustellenverkehr in der St. Georg-
Straße bedeuten und später natürlich auch grundsätzlich mehr Verkehr durch
die neuen Anwohner. Die Einwohnerzahl von Blens würde sich dann ungefähr
verdoppeln.



Geschäftsbericht des Vorstands

• Umstellung beim Bezug der gletscherspalten

Die Redaktion der gletscherspalten hat sich vor dem Hintergrund der
Nachhaltigkeit gefragt, wie viele Exemplare der Druckauflage der
gletscherspalten wohl ungelesen ins Altpapier oder gar in den Müll wandern.

• Hintergrund:
Pro Ausgabe fallen bisher Emissionen von ca. 7,9 Tonnen CO2e an. Das sind
ca. 23,7 Tonnen CO2e jährlich.

• Um diese Ressourcenverschwendung zu vermeiden, wurde folgender Weg
erdacht: Umstellung auf Willensäußerung der Mitglieder!



Geschäftsbericht des Vorstands

• Im November 2021 wurden alle Empfänger der gletscherspalten zunächst auf
digitalen Bezug (E-Paper oder PDF) umgestellt. Danach hatten alle
bezugsberechtigten Mitglieder und Haushalte die Möglichkeit, auf
ausdrücklichen Wunsch wieder auf die gedruckte Form umzustellen.

• Dazu musste nur eine E-Mail an print@gletscherspalten.de gesendet oder die
Geschäftsstelle anderweitig informiert werden. Der individuelle Bezugswunsch
wird in den Mitgliederdaten gepflegt und ist im Mitgliederportal „Mein
Alpenverein“ auf unserer Webseite für die Mitglieder einsehbar.

• Der Bezugswunsch kann jederzeit über „Mein Alpenverein“ oder die obige
E-Mail-Adresse geändert werden. Sollte der Bezug der digitalen Version nicht
adäquat sein, dann teilen Sie uns das bitte mit.



Geschäftsbericht des Vorstands

Was hat sich durch die Umstellung geändert?

Damit wurden die Ressourcen (Druck und Versand) für 8.800 Exemplare der
Druckversion eingespart (ca. -6,4 t CO2e). Die digitale Leserschaft ist im
Vergleich dazu um 700 angewachsen (ca. +0,5 t CO2e).

Jährlich können so Emissionen von knapp 18 Tonnen CO2e eingespart werden!

Ausgabe Auflage Empfänger der
Druckversion

Empfänger von
E-Paper/PDF

Leser
digital

Kein Empfang

1-2021 10.800 10.300 79% 2.200 17% 1.600 520 4%
1-2022 2.000 1.500 11% 10.500 77% 2.350 1.650 12%



Geschäftsbericht des Vorstands

• Im Februar ist unsere Vorstandsassistentin Monika Küpper nach fast 10
Jahren ausgeschieden. Ihre Nachfolgerin Karen Blomeyer hat ihre Arbeit in
der Geschäftsstelle aufgenommen.



Geschäftsbericht des Vorstands

• Sommerfest 2022: Wegen Corona musste das Sommerfest 2020 abgesagt
werden. Am 21. Mai 2022 – also übermorgen – wollen wir einen neuen
Versuch wagen und mit euch feiern.
Also: Runter vom Sofa und ab in die Eifel zum Sommerfest in Blens!

• Ehrenamtsfest: Auch das Ehrenamtsfest konnte in 2021 nicht durchgeführt
werden. Nach zweimaliger Verschiebung soll es nun am 3. Juni 2022
stattfinden. Die Einladungen dazu sind an unsere mehr als 500 Ehrenamtliche
bereits versendet worden.



Geschäftsbericht des Vorstands

Mitgliederentwicklung

• Ende 2021: 20.931 Mitglieder (2020: 20.131 / 2019: 18.896)

das ist ein Zuwachs von 800 Mitgliedern absolut (2020: 1.235 / 2019: 1.506)

bzw. von 4,2 % (DAV gesamt: 1,2 %). (2020: 6,8% / 2019: 9,0%)

• Neuaufnahmen 2021 insgesamt: 1.760 (2020: 2.252 / 2019: 2.460)

• Mitgliederverluste 2021: 834 (Austritt, Wechsel, Tod). (2020: 925 / 2019: 914)

• Der Mitgliederzuwachs ist in 2022 wegen Corona immer noch verhaltener als
vor Corona. Bisher sind aber bereits ca. 850 neue Mitglieder zu verzeichnen.



Geschäftsbericht des Vorstands

2021 war ein sehr bewegendes und herausforderndes Jahr für uns. Der Vorstand
bedankt sich bei allen, die mitgeholfen haben, das Jahr 2021 trotzdem zu einem
erfolgreichen Jahr für unsere Sektion werden zu lassen.

Ganz egal ob Euer Tun im administrativen oder bergsportlichen Bereich, im
Ehrenamt oder Hauptberuf angesiedelt war, vielen Dank für Euren Einsatz und
für die vielen Stunden die Ihr für unseren Verein und unsere gemeinsamen Ziele
eingebracht habt.

Vielen Dank!

Mittlerweile hat die Sektion mehr als 500 ehrenamtlich Aktive und viele weitere
Helfer*innen bei unseren Veranstaltungen!
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Ergebnisfeststellung und Ergebnisverwendung

Teilabschluss Serfaus zum 31.12.2021 (Kölner Haus / Hexenseehütte):

a) Der Jahresfehlbetrag in Höhe von 43.161,73 Euro wird festgestellt.

b) Der Ergebnisverwendungsvorschlag des Vorstandes lautet:
Der Jahresfehlbetrag soll auf neue Rechnung vorgetragen werden.









Ergebnisfeststellung und Ergebnisverwendung

Teilabschluss Köln zum 31.12.2021 (Sektion Rheinland-Köln e.V.):
a) Aus dem positiven Vereinsergebnis und nach anteiliger Auflösung von Rück-

lagen schlägt der Vorstand als Ergebnisverwendung eine Erhöhung der Rück-
lage für das Projekt des Erwerbes oder Umbaus zu einer neuen Geschäftsstelle
um 55.000 Euro vor. Die sogenannte "freie Rücklage" soll nach Ermittlung durch
die Steuerberaterin um 88.000 Euro erhöht werden. Ferner soll eine Projekt-
rücklage für die Anschaffung eines Kilterboards (Trainingsgerät) für die Nutzung
durch die Referate der Sektion (Leistungssport, Gruppenreferat etc.) in Höhe
von maximal 45.000 Euro und die erstmalige Bildung einer Projektrücklage für
die energetische Sanierung / Neugestaltung der Energieversorgung des Kölner
Hauses in Höhe von 100.000 Euro gebildet werden.

b) Das verbleibende positive Vereinsergebnis in Höhe von 3.482,00 Euro wird
festgestellt und soll auf neue Rechnung vorgetragen werden.
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Feststellung der Jahresergebnisse

Beschluss: Die Mitgliederversammlung stellt den Jahresabschluss zum
31.12.2021 entsprechend dem Vorschlag des Vorstands und Weitergabe des
Vorschlags durch die Rechnungsprüfenden wie folgt fest:

• Teilabschluss Kölner Haus / Hexenseehütte:
Der Jahresfehlbetrag i.H.v. 43.161,73 Euro wird festgestellt.
Ergebnisverwendungsvorschlag: Der Jahresfehlbetrag soll auf neue
Rechnung vorgetragen werden.

• Teilabschluss Sektion Rheinland-Köln e.V.:
Das Vereinsergebnis i.H.v. 3.482,00 Euro nach Einstellung von Rücklagen
wird festgestellt.
Ergebnisverwendungsvorschlag: Das verbleibende positive Vereinsergebnis
soll auf neue Rechnung vorgetragen werden.
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Entlastung des Vorstands

Beschluss:

Die Mitgliederversammlung erteilt dem Vorstand auf Vorschlag der
Rechnungsprüfenden für das Geschäftsjahr 2021 Entlastung.
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Wirtschaftsplan 2022

Beschluss:

Die Mitgliederversammlung stimmt dem vom Gesamtvorstand am 04.11.2021
und 07.04.2022 beratenen sowie vom Vorstand in der Sitzung am 02.05.2022
beschlossenen Wirtschaftsplans 2022 zu.



1. Begrüßung
2. Totengedenken
3. Ehrung der Wettkämpfenden
4. Geschäftsbericht des Vorstands
5. Jahresrechnung 2021 und Ergebnisverwendung
6. Bericht der Rechnungsprüfenden
7. Entlastung des Vorstands
8. Wirtschaftsplan 2022
9. Wahlen zu den Gremien

10. Verschiedenes



Wahlen zu den Gremien

• Die Wahlvorschläge des Vorstands wurden bei der Einberufung der
Mitgliederversammlung auf unserer Webseite rechtzeitig veröffentlicht.

• Insofern ist festzustellen, dass entsprechend der Geschäftsordnung der
Mitgliederversammlung (§ 7) verfahren wurde.

• Wahlvorschläge von Mitgliedern wurden dem Vorstand zur Kenntnis gebracht.



Wahlen zu den Gremien

Wahlverfahren laut Geschäftsordnung der Mitgliederversammlung (§ 8):

1. Die Wahl des 1. Vorsitzenden leitet der Vorsitzende des Ältestenrats oder ein
von ihm bestimmtes Mitglied des Ältestenrats.

2. Im Übrigen obliegt die Wahlleitung dem 1. Vorsitzenden oder einem von ihm
bestimmten Mitglied des Vorstands. Die Wahl erfolgt per Handzeichen. Die
Mitgliederversammlung kann im Einzelfall ein anderes Wahlverfahren
beschließen.



Wahlen zu den Gremien

Mit Ablauf dieser Mitgliederversammlung endet die Amtszeit folgende Ämter im
Vorstand (versetzte Amtszeiten, gemäß § 25 der Satzung) :

• 3. Vorsitzende*r

• Referent*in für Ausbildung

• Referent*in für Jugend (nur Bestätigung)

• Referent*in für Öffentlichkeitsarbeit



Wahlen zu den Gremien

3. Vorsitzender

Kandidat:

Ulrich Ehlen

(Wiederwahl)
seit 2012 im Amt



Wahlen zu den Gremien

Referentin für Ausbildung

Kandidatin:

Kirsti Schareina

(Wiederwahl)
seit 2010 im Amt



Wahlen zu den Gremien

Referentin für Jugend

Kandidatin:

Hannah Dunkel (nur Bestätigung)



Wahlen zu den Gremien

Gesamtvorstand

Im Gesamtvorstand müssen alle Gruppenleiter*innen und Beisitzer*innen neu
gewählt werden.



Wahlen zu den Gremien

Gruppenleiterin Familiengruppe

Kandidatin:

Jeannine Lucks

Referentin für Jugend 2002-2011
Gruppenleiterin Junge Erwachsene
2017-2018



Wahlen zu den Gremien

Gruppenleiter Familiengruppe

Kandidat:

Mirko Nettekoven

Beisitzer Jugend 2002-2009
Referent für Jugend 2012-2017



Wahlen zu den Gremien

Beisitzerin Ehrenamt

Kandidatin:

Annette Kremser

Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
2017-2022



Wahlen zu den Gremien

Beisitzer Hüttentechnik

Kandidat:

Peter Diehl



Wahlen zu den Gremien

Beisitzer Vorträge

Kandidat:

Bernd Kästner

Gruppenleiter Alpinistengruppe
seit 2009
Ehrenmitglied seit 2018



Wahlen zu den Gremien

Antrag:

Als Wahlverfahren soll Blockwahl zum Einsatz kommen, d.h. alle
vorgeschlagenen Personen werden in einem Wahlgang in die genannten
Ämter gewählt.



Wahlen zu den Gremien

Blockwahl aller vorgeschlagenen Personen in die genannten Ämter:

Alpinistengruppe: Bernd Kästner
Aktivitäten am Donnerstag: Dieter Kretzschmar
Familiengruppe: Jeannine Lucks
Familiengruppe: Mirko Nettekoven
Frauen-Bergsport-Gruppe: Johanna Brings
Handicap-Klettergruppe: Falko Nettekoven
Junge Erwachsene: Dorothea Wölk
Klettergruppe: Thomas Gaub
Mountainbikegruppe: Jan Strombach
Mountainbikegruppe: Marc Simon
Naturerlebnisgruppe: Volker Wickenkamp
Skitourengruppe: Boris Klinnert



Wahlen zu den Gremien

Blockwahl aller vorgeschlagenen Personen in die genannten Ämter:

Sportgruppe: Josef Nagel
Tourengruppe: Peter Hommens
Wandergruppe: Matthias Övermöhle
Schatzmeister: Volker Klockhaus
Schriftführer: Hardy Woywod
Ausbildung: Oliver Fuchs
Kommunikation (Ausbildung): Stephan Ling
Ehrenamt: Annette Kremser
Gruppen: Burkhard Frielingsdorf
Ausrüstungsverleih: Andreas Zimmermann
Hütten und Wege: Michael Stein
Kölner Haus: Werner Gantner



Wahlen zu den Gremien

Blockwahl aller vorgeschlagenen Personen in die genannten Ämter:

Hexenseehütte: Carola Niemann
Kölner Eifelhütte: Burkhard Frielingsdorf
Richterhütte: Werner Gantner
Wege: Michael Stein
Alpengarten: Birgit Wesenberg
Hüttentechnik: Peter Diehl
Jugend: Florian Schröter (nur Bestätigung)
Jugend: Milan van Well (nur Bestätigung)
Leistungssport: Jochen Prox
Naturschutz: Torsten Lietz
Digitale Medien: Kalle Kubatschka
Veranstaltungen (ÖA): Axel Vorberg



Wahlen zu den Gremien

Blockwahl aller vorgeschlagenen Personen in die genannten Ämter:

Projekte (Öffentlichkeitsarbeit): Philipp Hesse
Archiv: Reinhold Kruse
Bücherei: Annette Kremser
Pressearbeit: Anja Klöckner
Pressearbeit: Katharina Schad
Redaktion gletscherspalten: Carola Niemann
Redaktion gletscherspalten: Andrea Weber
Vorträge: Bernd Kästner
Vorträge: Wolfgang Thiem



Wahlen zu den Gremien

Rechnungsprüfende

Auch unsere Rechnungsprüfer*innen müssen neu gewählt werden.

Heike Wirtz hat bereits 2 Amtszeiten in Folge absolviert und kann daher nicht
mehr kandidieren. Wir werden Sie unter TOP 10 verabschieden.

Für die beiden Ämter der Rechnungsprüfenden stehen 3 Kandidat*innen zur
Wahl.



Wahlen zu den Gremien

Rechnungsprüferin

Kandidatin:

Bärbel Eisert

Rechnungsprüferin 2013-2019

Wahlvorschlag des Vorstands



Wahlen zu den Gremien

Rechnungsprüfer

Kandidat:

Hans Jörg Galden

(Wiederwahl)
seit 2019 im Amt

Wahlvorschlag des Vorstands



Wahlen zu den Gremien

Rechnungsprüferin

Kandidatin:

Martina Karlisch

Mitglied seit 2018

Wahlvorschlag von Mitgliedern



Wahlen zu den Gremien

Rechnungsprüfende

Da wir mehr Kandidat*innen als Ämter haben, erfolgt die Wahl in zwei Wahlgängen
– ein Wahlgang für jedes der beiden Ämter.

Die Kandidat*innen können dabei frei entscheiden, ob sie am ersten und/oder
zweiten Wahlgang teilnehmen.

Nehmen mehr als zwei Kandidat*innen an einem Wahlgang teil, ist gewählt, wer die
absolute Mehrheit der Stimmen auf sich vereinen kann. Erreicht niemand die
absolute Mehrheit, wird eine Stichwahl zwischen den beiden Kandidat*innen
durchgeführt, die die meisten Stimmen auf sich vereinen konnten.

Beim Wahlgang zum verbleibenden Amt, stehen dann nur noch zwei
Kandidat*innen zur Wahl.



Wahlen zu den Gremien

Rechnungsprüfende

1. Wahlgang

Teilnehmende Kandidat*innen:

Bärbel Eisert

Martina Karlisch



Wahlen zu den Gremien

Rechnungsprüfende

2. Wahlgang

Teilnehmende Kandidat*innen:

Hans Jörg Galden

Martina Karlisch



1. Begrüßung
2. Totengedenken
3. Ehrung der Wettkämpfenden
4. Geschäftsbericht des Vorstands
5. Jahresrechnung 2021 und Ergebnisverwendung
6. Bericht der Rechnungsprüfenden
7. Entlastung des Vorstands
8. Wirtschaftsplan 2022
9. Wahlen zu den Gremien

10. Verschiedenes



Verschiedenes

Antrag der Jugend:

Genehmigung der am 31.03.2022 durch die Jugendvollversammlung (JVV)
geänderten Sektionsjugendordnung (SJO) gemäß § 12 Absatz 4 unserer
Satzung.



Verschiedenes

§ 12 Gruppen
1. Mitglieder der Sektion können sich mit Zustimmung des Vorstands innerhalb der Sektion zu

Gruppen zusammenschließen. Die Mitgliederversammlung kann sie durch Beschluss
auflösen.

2. Für Jugendbergsteiger, Junioren und Kinder werden nach Bedarf eigene Gruppen
eingerichtet.

3. Die Gruppen können sich eigene Geschäftsordnungen geben. Diese dürfen weder der
Satzung der Sektion noch der des DAV zuwiderlaufen und bedürfen der Genehmigung des
Vorstands.

4. Abweichend von der Regelung in Absatz 3 bedarf die Verabschiedung einer Sektions-
jugendordnung durch die Jugendvollversammlung der Sektion zu ihrer Wirksamkeit eines
Beschlusses der Mitgliederversammlung. Auch spätere Änderungen der
Sektionsjugendordnung müssen von der Mitgliederversammlung genehmigt werden. Die
Mitgliederversammlung darf die Genehmigung der Sektionsjugendordnung nicht versagen,
soweit diese mit der Mustersektionsjugendordnung übereinstimmt.



Verschiedenes

Beschluss:

Die Mitgliederversammlung genehmigt die von der Jugendvollversammlung am
31.03.2022 geänderte Sektionsjugendordnung.



Verschiedenes

Antrag von Joachim Safarik:

Hüttendienst Hexenseehütte







Verschiedenes

Verabschiedung der ausgeschiedenen Gremienmitglieder



Verschiedenes

Verabschiedung der ausgeschiedenen Gremienmitglieder

Jan Ehlert

Beisitzer Anzeigen
2019-2021



Verschiedenes

Verabschiedung der ausgeschiedenen Gremienmitglieder

Martin Feller

Beisitzer Printmedien
2017-2021



Verschiedenes

Verabschiedung ausscheidender Gremienmitglieder

Benedikt Heitfeld

Referent für Jugend
2020-2022



Verschiedenes

Verabschiedung ausscheidender Gremienmitglieder

Renate Jaritz

Gruppenleiterin Familiengruppe
2010-2022



Verschiedenes

Verabschiedung ausscheidender Gremienmitglieder

Annette Kremser

Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
2017-2022
Beisitzerin Bücherei
seit 2021
Beisitzerin Ehrenamt
seit 2022



Verschiedenes

Verabschiedung ausscheidender Gremienmitglieder

Heike Wirtz

Beisitzerin Jugend
2011-2015
Rechnungsprüferin
2016-2022



Verschiedenes

Anträge des Vorstands an die Mitgliederversammlung



Verschiedenes

Antrag des Vorstands an die Mitgliederversammlung nach § 5 Abs. 2 der
Satzung:

Die Mitgliederversammlung möge

Oswald Palsa als Ehrenmitglied der Sektion ernennen.

Oswald Palsa ist seit 15 Jahren unser 2. Vorsitzender und hat sich um
unsere Sektion sehr verdient gemacht. Er hat unzählige Veranstaltungen
organisiert und unsere Sektion auf den Versammlungen des
Landesverbands NRW sowie des Bundesverbands vertreten.



Verschiedenes

Antrag des Vorstands an die Mitgliederversammlung nach § 5 Abs. 2 der
Satzung:

Die Mitgliederversammlung möge

Michael Strunk als Ehrenmitglied der Sektion ernennen.

Michael Strunk war von 2004 bis 2010 Referent für Ausbildung und von
2010 bis 2021 Mitglied des Kernteams im Referat Ausbildung. Er hat
unzählige Ausbildungskurse im Sommer und im Winter für unsere Sektion
durchgeführt. Er ist auch der Vater des Skitourencamps, bei dem mehrere
unterschiedliche Skitourenkurse parallel an einem Standort durchgeführt
werden.



… das war die Mitgliederversammlung 2022!

Wir bedanken uns bei Ihnen für Ihr Interesse und Ihr Mitwirken!

Wir wünschen Ihnen einen guten Heimweg und eine gute Zeit.

Wir freuen uns, Sie hoffentlich bald wiederzusehen!


